



Fortnite ditendang dari Google Play Store

Setelah dihapus dari Apple App Store, Fortnite juga telah dihapus dari Google Play Store untuk Android. Sebelumnya hari ini, Epic Games menyelinap dalam pembaruan untuk versi iPhone dan Android. Yang memungkinkan pengguna membayar Epic secara langsung untuk pembelian dalam aplikasi alih-alih menggunakan sistem yang disetujui secara resmi untuk kedua platform. Fortnite ditendang dari Google Play Store banyak yang kecewa.

Yang terjadi selanjutnya adalah perjalanan yang liar: Apple menendang Fortnite dari App Store, lalu Epic menggugat Apple, dan akhirnya ada video dalam game yang memparodikan iklan Apple tahun 1984, memosisikan Apple sendiri sebagai perusahaan monopoli.

Penyebab Fortnite ditendang dari Google Play Store



Fortnite ditendang Google dari Google Play Store

Sekarang, Google sedang berbicara. Seperti halnya Apple, Google mengharuskan game menggunakan sistem Google Play untuk pembelian dalam aplikasi. Meskipun aturan Play Store agak lebih longgar daripada Apple dalam hal pembelian dalam aplikasi, Google menarik batasan dalam permainan. Cukup jelas: *“Pengembang yang menawarkan produk dalam game yang diunduh di Google Play atau menyediakan akses ke konten game harus menggunakan Penagihan Dalam Aplikasi Google Play sebagai metode pembayaran.”* Sistem Google mengambil potongan 30 persen, seperti yang dilakukan Apple.

Pembaruan Epic sebelumnya hari ini melanggar aturan itu, dan sementara Google



Fortnite ditendang dari Google Play Store

membutuhkan waktu lebih lama untuk membuat keputusan untuk melarang Fortnite atasnya daripada Apple, kedua perusahaan mencapai kesimpulan yang sama.

Pernyataan Google:

Ekosistem Android terbuka memungkinkan pengembang mendistribusikan aplikasi melalui beberapa toko aplikasi. Untuk pengembang game yang memilih menggunakan Play Store. Kami memiliki kebijakan konsisten yang adil bagi pengembang dan menjaga keamanan toko bagi pengguna. Meskipun Fortnite tetap tersedia di Android, kami tidak dapat lagi menyediakannya di Play karena melanggar kebijakan kami. Namun, kami menyambut baik kesempatan untuk melanjutkan diskusi kami dengan Epic dan membawa Fortnite kembali ke Google Play.

Namun, Anda masih dapat menginstal Fortnite di Android. Epic sendiri mengarahkan pengunjung ke situs webnya, tempat mereka dapat mengunduh Fortnite melalui aplikasi Epic Games atau melalui Samsung Galaxy Store di perangkat Samsung. Ini berbeda dari iPhone dan iPad, yang sekarang tidak mungkin memasang game jika Anda belum melakukannya.

Baca Juga :

- [5 Fitur WhatsApp yang Paling dinantikan Pengguna](#)
- [Pilihan Smartphone 5G](#)
- [15 Kutipan kata Motivasi untuk Orang Sakit](#)

Epic sudah secara aktif mendorong pengguna untuk juga menggunakan versi yang berasal dari toko Samsung, memberi tahu pengguna bahwa mereka bisa mendapatkan diskon yang memulai semua kekacauan ini jika mereka melakukannya. "Anda akan menemukan bahwa penawaran V-Bucks dan uang nyata sekarang didiskon hingga 20% melalui aplikasi Epic Games di epicgames.com dan Samsung Galaxy Store. "